

GRUPO 2.º

Estancias no bonificadas

Se destinan a enfermos de tipo semiprivado de situación económica independiente.

Estancia del enfermo, de 65 a 135 pesetas.

Acompañante con cama, 45 pesetas.

(Medicación, por cuenta del enfermo.)

Derechos de quirófano, de 250 a 800 pesetas, según la intervención.

Intervenciones quirúrgicas:

a) Resecciones pulmonares y cirugía cardiovascular, hasta 13.300 pesetas.

b) Cirugía de pared torácica, 8.850 pesetas.

c) Otras intervenciones, 4.450 pesetas.

El importe se fijará por acuerdo entre el paciente y el médico, con los topes máximos señalados. Será conocido de antemano y se abonará al Jefe administrativo del Sanatorio.

GRUPO 3.º

Tarifas por otros conceptos

1) Examen dispensarial previo al ingreso de los enfermos del grupo B-3) que hayan de ocupar camas de 40 pesetas, 85 pesetas.

Idem id. del grupo segundo, 130 pesetas.

2) Análisis.—Se aplicarán las tarifas de los Institutos Provinciales de Sanidad.

3) Radiodiagnóstico:

a) Radioscopias, 25 pesetas.

b) Radiografías, de 45 a 130 pesetas.

c) Planigrafías, de 18 a 35 pesetas (según tamaño).

d) Fotoserriaciones, de 13 a 35 pesetas por examen.

4) Pruebas funcionales (espirografía, etc.), de 200 a 450 pesetas.

5) Electrocardiogramas, 100 pesetas.

6) Endoscopias, de 150 a 1.000 pesetas.

PATRONATO NACIONAL DE ASISTENCIA PSIQUIATRICA

TARIFAS ACTUALES

TARIFAS POR ESTANCIA

1.º Enfermos distinguidos de primera clase, 55 pesetas diarias.

2.º Enfermos distinguidos de segunda clase, 40 pesetas diarias.

3.º Benéficos pensionistas, 25 pesetas diarias.

TASAS DEL SERVICIO DE HIGIENE DE LA ALIMENTACION

TARIFAS ACTUALES

1.º Registro de alimentos envasados de composición determinadas y distinguida con un nombre convencional que no figuren inscritos como medicamentos en el Registro de Especialidades Farmacéuticas, 400 pesetas.

2.º Registro sanitario de productos cosméticos y de perfumería a fin de evitar la fabricación y venta de los que puedan ser nocivos para la salud, 400 pesetas.

3.º Inspección sanitaria de establecimientos destinados a la fabricación, transporte, almacenamiento, conservación o venta de alimentos, condimentos y bebidas en general. (Se aplicarán las tarifas aprobadas para los servicios prestados por las Jefaturas Provinciales de Sanidad, Subdelegados y Sanitarios titulares.)

4.º Análisis de alimentos y productos de cosmética y perfumería. (Se aplicarán las tarifas aprobadas para la Escuela Nacional de Sanidad.)

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 18 de marzo de 1960 por la que se establecen los requisitos necesarios para que los títulos emitidos por las Sociedades creadas al amparo del artículo noveno del Decreto-ley de 27 de julio de 1959 sean adicionados a los señalados por la Orden de 5 de agosto del mismo año.

Ilustrísimo señor:

La no sujeción a gravamen por Contribución General sobre la Renta de los incrementos no justificados de patrimonio que se pongan de manifiesto mediante la adquisición de valores mobiliarios, a que se refiere el artículo primero del Decreto-ley de 27 de julio último, y en las condiciones fijadas en el mismo, se concretó para los valores determinados en la Orden de este Ministerio de 5 de agosto siguiente y las complementarias dictadas hasta la fecha, exigiéndose, con carácter general, los requisitos de su admisión a cotización en Bolsa.

Ahora bien, conforme a lo preceptuado en el artículo noveno del Decreto-ley de 21 de julio de 1959 y en el Decreto de 17 de diciembre siguiente, la constitución de las Sociedades que regulan, cuyo exclusivo objeto es la tenencia de acciones u otros títulos representativos del capital o deudas de Sociedades extranjeras, si han de disfrutar de alguna exención fiscal, exige la previa autorización de este Ministerio y un perfecto conocimiento por parte del mismo de la realidad económica de tales Compañías, por lo que, sin perjuicio de exigirse la admisión en Bolsa de sus títulos, parece adecuado que, a partir de su constitución, los valores por ella emitidos puedan amparar el aludido beneficio, máxime cuando sus dividendos, por virtud de lo establecido en las disposiciones antes citadas, gozan de las desgravaciones acordadas en el artículo tercero de la Ley de 26 de diciembre de 1958.

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Para que no se sujeten a gravamen por Contribución General sobre la Renta, en las condiciones señaladas por el Decreto-ley de 27 de julio de 1959, los incrementos no justificados de patrimonio que se pongan de manifiesto mediante la adquisición de valores mobiliarios emitidos por Sociedades que tengan concedidos los beneficios fiscales autorizados por el Decreto-ley de 21 de julio de 1959 y que reguló el Decreto de 17 de diciembre del mismo año, bastará que hayan obtenido de este Ministerio la correspondiente autorización para constituirse, si bien deberán solicitar, además, dentro del plazo máximo de dos años, contados desde la fecha de su constitución, que se admitan a cotización en Bolsa los referidos valores.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 18 de marzo de 1960.

NAVARRO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 10 de marzo de 1960 sobre los tripulantes sanitarios y de fonda encuadrados en las listas de «Preferentes» de los Censos de Personal de Emigración.

Ilustrísimos señores:

De acuerdo con lo previsto en la disposición adicional de la Ley de 17 de julio de 1956, se viene incrementando notoriamente el transporte de emigrantes en buques españoles, y, como consecuencia de este hecho, se registran desempleos entre los componentes de los Censos de Personal Sanitario y de Servicio de Emigración a que se refiere la Orden ministerial de 26 de julio de 1957, dependientes de las Inspecciones de Trabajo encargadas de Emigración, que han dado lugar a peticiones cursadas por la Organización Sindical interesando se tomen las medidas correspondientes para que los tripulantes afectados continúen prestando sus servicios en los buques españoles a los que se desplazó parte del pasaje que antes transportaban los de otras nacionalidades.

Por ello se hace necesario que este Ministerio dicte las normas oportunas para iniciar la incorporación a las compañías navieras españolas de los tripulantes sanitarios y de fonda encuadrados en las listas «Preferentes» de los aludidos censos,

trabajadores éstos que por su dilatada experiencia en la atención de emigrantes españoles rendirán útiles servicios.

Por cuanto antecede, y previo informe de la Subsecretaría de la Marina Mercante, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º Los tripulantes sanitarios y de fonda encuadrados en las listas de «Preferentes» de los Censos de Personal de Emigración a que se refiere la Orden ministerial de 26 de julio de 1957 se considerarán incluidos entre el personal con preferencia para ocupar las vacantes que se produzcan en las plantillas fijas de las empresas navieras españolas con buques trasatlánticos a que se refiere el párrafo tercero del artículo 30 de la Reglamentación Nacional de Trabajo de la Marina Mercante, considerándose con mejor derecho para ocupar dichas vacantes los tripulantes que hubieren realizado más días de navegación en los últimos cinco años; se considerarán igualmente incluidos en las excepciones de tope máximo de edad para ingreso en empresas navieras a que se refiere el artículo 70 de la misma Reglamentación.

Artículo 2.º Los buques españoles autorizados por este Ministerio para intervenir en el transporte de emigrantes vendrán obligados a tomar a bordo y contratar por viajes redondos al equipo sanitario previsto en la vigente legislación emigratoria para los buques extranjeros, siempre que embarquen 300 ó más españoles con pasaje de tercera clase o asimilada; como igualmente al personal de servicio de fonda, también previsto en dicha legislación, cuando transporten 200 ó más pasajeros de las indicadas clases y nacionalidad, computándose el número de pasajeros embarcados a partir de dicha cifra, para determinar el de los tripulantes correspondientes.

Durante los días de prestación de servicios los mencionados

tripulantes percibirán las retribuciones señaladas por la Reglamentación Nacional de Trabajo en la Marina Mercante.

Artículo 3.º No obstante lo dispuesto en el artículo anterior, los buques españoles afectados por la obligación de tomar tripulantes de los Censos de Emigración por viajes redondos quedarán exentos de la misma si a partir de la publicación de esta Orden contratar como fijos a los tripulantes correspondientes de las listas de «Preferentes» de los mencionados Censos.

Artículo 4.º De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 71 de la aludida Reglamentación Nacional de Trabajo, los tripulantes de los Censos de Emigración que embarquen en buques españoles deberán presentar previamente el correspondiente certificado médico expedido por los Servicios de Sanidad Exterior del puerto.

Artículo 5.º Las vacantes que se produzcan en las listas «Preferentes» de los Censos de Personal de Emigración por ocupación de plazas fijas en los buques españoles se amortizarán definitivamente, considerándose terminada la relación de dependencia de los tripulantes afectados en cuanto se refiere a los aludidos Censos.

Artículo 6.º Se autoriza a las Direcciones Generales de Ordenación del Trabajo y de Empleo para dictar normas aclaratorias y complementarias de lo dispuesto en la presente Orden, que comenzará a regir a partir del día siguiente al de su publicación.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 10 de marzo de 1960.

SANZ ORRIO.

Ilmos. Sres. Directores generales de Ordenación de Trabajo y de Empleo.

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueve a las categorías que se indican a varios Oficiales de la Administración de Justicia procedentes de la Zona Norte de Marruecos.

De conformidad con la Ley de 27 de diciembre de 1956,

Esta Dirección General acuerda promover en corrida natural de escalas por fallecimiento de don Federico Sánchez Ruiz a los Oficiales de la Administración de Justicia procedentes de la Zona Norte de Marruecos a las categorías que se indican, relacionados a continuación:

A segunda categoría, con el haber anual de 26.640 pesetas, a don Manuel Sánchez Melgar, con destino en la Audiencia Provincial de Córdoba.

A tercera categoría, con el haber anual de 23.280 pesetas, a don Pedro Prado Saus, con destino en la Audiencia Territorial de Barcelona.

A cuarta categoría, con el haber anual de 19.440 pesetas, a don José López Val, con destino en la Audiencia Territorial de Barcelona.

Estas promociones se entenderán retrotraídas a todos los efectos legales al día 22 de febrero del corriente año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de marzo de 1960.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Dirección General.

ORDEN de 4 de marzo de 1960 por la que se designa Vocal permanente de la Comisión General de Codificación al Excmo. Sr. D. Saturnino López Peces.

Excmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en el artículo quinto en relación con el tercero del Decreto de 23 de octubre de 1953,

Este Ministerio ha tenido a bien designar Vocal permanente de la Comisión General de Codificación al Excmo. Sr. D. Sa-

turino López Peces, Letrado del Ministerio de Justicia y Presidente de la Sala segunda del Tribunal Supremo.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 4 de marzo de 1960.

ITURMENDI

Excmo. Sr. Presidente de la Comisión General de Codificación.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se declara en situación de excedencia voluntaria a don Jerónimo Zapata Moya, Auxiliar de la Administración de Justicia.

Accediendo a lo solicitado por don Jerónimo Zapata Moya, Auxiliar de segunda del Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Murcia,

Esta Dirección General acuerda declararle en situación de excedencia voluntaria en el expresado cargo, de conformidad con lo preceptuado en el apartado b) del artículo 25 de la Ley de 22 de diciembre de 1955.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de marzo de 1960.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Dirección General.

ORDEN de 16 de marzo de 1960 por la que se nombra Secretario del Tribunal Tutelar de Menores de Zamora a don José María Rodríguez Lorenzo.

Excmo. Sr.: Vacante el cargo de Secretario del Tribunal Tutelar de Menores de Zamora por excedencia voluntaria de su anterior titular,

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sección IV del Consejo Superior de Protección de Menores, Directiva de los Tribunales de dicha clase y a tenor